

日光市で活躍している人、サークルを紹介します！

クローズアップ 日・光・人



わたなべ
渡辺 ひろき
さん 今市 在住

12月下旬～1月上旬に行われた、全国高校サッカー選手権大会。この大会で第3位となつた栃木県代表の矢板中央高等学校で、中心選手として活躍した渡辺裕紀さんを紹介します。

サッカーがとにかく好きといふ渡辺さんは、幼いころからサッカーボールで遊び、小学校1年生からは、スポーツ少年団で本格的にサッカーを始めたそうです。今大会では、2年生ながら全試合にフル出場し、攻守に貢献。準決勝以上で試合が行われるサッカー選手憧れの地、国立競技場でもプレーしました。

渡辺さんは大会を振り返り、



渡辺さんの国立競技場でのプレー。

「チームの目標は、ベスト8だつたのですが、その目標を上回ることができて本当に良かったです。相手チームの各選手の技術はとても高く感じましたが、最後に今後の目標を伺うと、『今回、第3位という結果を残すことができましたが、まだ満足はしていません。また来年も国立競技場の芝を踏んで、日本一を目指したいです。そして、将来的にはプロになり、日本代表としてプレーしたいと思います』と力強く答えてくれた渡辺さん。これからも、その目標に向かい活躍する渡辺さんの姿を楽しみにしています。

「チームの目標は、ベスト8だつたのですが、その目標を上回ることができて本当に良かったです。相手チームの各選手の技術はとても高く感じましたが、最後に今後の目標を伺うと、『今回、第3位という結果を残すことができましたが、まだ満足はしていません。また来年も国立競技場の芝を踏んで、日本一を目指したいです。そして、将来的にはプロになり、日本代表としてプレーしたいと思います』と力強く答えてくれた渡辺さん。これからも、その目標に向かい活躍する渡辺さんの姿を楽しみにしています。

紹介したい人、サークルを募集しています！

クローズアップ日・光・人の方々から応援をいただき、とても力になりました」と話してくれました。渡辺さんは、大会優秀選手にも選ばれ、日本高校ヴァルや今市アルシオーネの皆さんをはじめ、地元のたくさんの方々から応援をいただきました。また、出身チームの今市第三カルナル部の高橋監督は渡辺さんについて、「非常にまじめで、サッカーの練習も学校生活もほかの生徒の模範となっています。サッカーのプレーは堅実で劳を惜しまず、また、最後まであきらめない気持ちも持っています。今年は最上級生になります。

連絡先及びくわしくは

秘書広報課

（21）5135

皆さんの投稿で作る

地域 NEWS

リレー

副音声付映画会の開催

[12/8・藤原]

藤原高齢福祉センターふじの郷で、視覚障がい、福祉作業所の皆さんを招いて副音声付映画会を開催しました。4回目を迎えた今年は、「A L E W A Y S 続・三丁目の夕日」を宇都宮市の朗読ボランティアひびきの皆さんのが協力で上映。映画に触れることが多い少ない方も「分かりやすくて良かった」と楽しんでくれました。



文・写真：音訳サークルひまわり

ハコキヤップ運動に協力

[1/28・今市]

今市第三小学校は、去年の4月からエコキヤップ運動に協力しています。この運動は、ペットボトルのキヤップを集め、世界の子どもたちにつくチンを送ろうというものです。身近にできることはないかと5・6年生の代表が中心となつて考えました。この日は5万8千個を届け、これまでの合計が約16万個になりました。



文・写真：今市第三小学校

駄菓子屋楽校

[1/29・今市]

今市自治公民館長連絡協議会では、高千穂大学の松田道雄氏を講師に迎え、駄菓子屋樂校について学びました。これは、昔懐かしい駄菓子を介在させ、自治公民館に屋台や遊びコーナーなどを集めた楽しいスペースを作り、大人と子どもが共に遊び、語る場を作ろうとします。今後の活動に役立つます。



文・写真：今市自治公民館長連絡協議会

地域のニュースを募集します!!

このコーナーでは、皆さんから記事と写真の投稿を募集しています。

募集する記事、自治会の催しや、地域のちょっと珍しい出来事、心温まるエピソードなど、応募方法記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールでご応募ください。

女性農業士に認定

[1/8・今市・藤原]

高橋和子さん(猪倉・写真右)と秋葉有子さん(高原・写真左)が栃木県女性農業士に認定され、県公館で開催された認定式に夫婦で出席しました。女性農業士は、農業経営に参画するとともに、女性組織の育成指導などで活躍している優れた女性農業者を県が認定する制度です。今後のお二人の活躍を期待します。



文・写真：農林課

ヒメマスクの研究発表

[1/28・日光]

中央水産研究所の山本祥一郎氏を講師に迎え、日光自然博物館でヒメマスクの研究発表を開催しました。中禅寺湖ヒメマスクの回帰数が毎年変動する要因やレイクトラウトなど大型魚との関係についての貴重な発表でした。



文・写真：中禅寺湖漁業協同組合

みんなで豆まき

[2/3・足尾]

足尾認定こども園は、地域の高齢者との触れ合いを兼ねた節分会を開きました。この日のために自分たちで作ったお面をかぶった園児たちは、高齢者の方たちに投げ方や掛け声を教えてもらいながら、園庭に積もつた雪に向かって元気よく「鬼は外、福は内」とみんなで豆をまきました。



文・写真：足尾認定こども園

○記事…140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)
○写真…紙焼きしたものの・デジタルデータなど、ちらでもOKです。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうものは不可とします。
○応募方法…記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールでご応募ください。

○記事…140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)
○写真…紙焼きしたものの・デジタルデータなど、ちらでもOKです。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうものは不可とします。
○応募方法…記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールでご応募ください。

あて先 〒321-1292
今市本町1番地
日光市役所企画部
秘書広報課 広報広聴係
メール hishokouhou@city.nikko.lg.jp